

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Tingkatkan Kewaspadaan Warga Desa Ciengang

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 13:37



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Tingkatkan Kewaspadaan Warga Desa Ciengang*

– Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung, BRIPTU Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Anjangsana (Door to Door System/DDS) kepada warga Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada Selasa, 19 November 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga terhadap pentingnya menjaga situasi Kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPTU Asep memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat setempat, di antaranya:

1. **Pentingnya Menjaga Kamtibmas:** Masyarakat diminta untuk secara aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi keamanan dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana Alam:** Warga diajak untuk menjaga kebersihan lingkungan serta tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. **Antisipasi Kejahatan:** Ditekankan agar warga lebih berhati-hati terhadap tindakan kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Penggunaan kunci ganda dan parkir kendaraan di tempat yang aman sangat disarankan.
4. **Waspada Hoax:** Warga juga diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum terverifikasi, terutama terkait Pemilu 2024, yang rawan disalahgunakan oleh oknum tertentu untuk menyebarkan informasi palsu (hoax).

Kegiatan yang berlangsung di Kampung Pasir Reungit tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan kedekatan yang baik antara aparat kepolisian dengan masyarakat setempat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga Desa Ciengang dapat lebih peduli terhadap keamanan lingkungan dan lebih cerdas dalam menghadapi berbagai tantangan di masa mendatang.